



GEM, leader des chariots de manutention, se développe en Nouvelle-Aquitaine

lundi 25 septembre 2023, par [lpe](#)

Après Périgny (17) en 2021, GEM accélère sa stratégie d'ancrage territorial et franchit une nouvelle étape avec l'ouverture le 22 septembre dernier d'une agence à l'Isle d'Espagnac (Angoulême) en Charente.

Avec 95 collaborateurs présents sur 6 sites répartis en Nouvelle-Aquitaine (Charente, Charente-Maritime, Gironde, Lot et Garonne et fin septembre à Périgueux, en Dordogne), GEM est l'un des leaders dans la distribution, location et réparation de chariots de manutention depuis près de 80 ans et distributeur exclusif des marques Manitou, Kubota et Toyota Material Handling.

Historiquement implanté à Langon, GEM étend sa présence sur le territoire néo-aquitain et a inauguré sa première agence à l'Isle d'Espagnac (en Charente à côté d'Angoulême), le 22 septembre.

Cette agence de plus de 10.000 m² (dont 2000 m² de bureaux et ateliers) est conçue à la pointe des dernières normes de construction : ateliers climatisés, système d'éclairage écoénergétique par leds, traitement acoustique et thermique des espaces de vie, de bureaux et de repos, salle de réunion de grande capacité et évolutive avec système de visioconférence et terrain d'essai de machines en conditions réelles. *« Nous nous réjouissons de l'ouverture de cette nouvelle agence, et comptons très rapidement compléter l'équipe en place avec le recrutement de profils techniciens et commerciaux. En s'appuyant sur une marque employeur forte, des installations de pointe, une dynamique d'investissement permettant une croissance continue de 20% ces dernières années, l'agence de l'Isle d'Espagnac, véritable pivot central de nos implantations du nord aquitain, répond indubitablement aux besoins d'un territoire au fort potentiel de développement. »* explique Frederic Garin, Président de GEM.

Un modèle managérial vertueux et respectueux

En plaçant le capital humain au cœur de ses préoccupations, GEM s'engage depuis plus de 25 ans en matière d'alternance en proposant un dispositif d'accompagnement spécifique tuteur/alternant dans le parcours de certification professionnelle des jeunes.

« Chez GEM, nous considérons que nous avons un rôle sociétal à jouer en faveur de l'apprentissage et de la formation professionnelle en accompagnant les jeunes vers des métiers en tension sur notre secteur. Plus qu'un investissement, la formation Alternance GEM proposée est un véritable moteur pour initier un attachement durable et contribuer à l'adhésion à notre culture d'entreprise. Pour preuve, 70% de nos techniciens sont issus de la formation Alternance GEM. » poursuit Sophie Garin, Directrice Générale de GEM.

GEM compte désormais 6 agences connues et reconnues sur ses territoires et propose la vente de matériels neufs ou d'occasion, la location de matériels, le SAV par contrat ou à la carte, la maintenance et vente de pièces détachées.

A propos de GEM : Entreprise familiale, GEM se positionne comme le partenaire privilégié de ses clients des secteurs de l'industrie, de l'agriculture, la viticulture, du bâtiment et des travaux publics pour proposer des solutions de manutention plus efficaces, plus performantes, plus respectueuses de l'environnement et participe ainsi activement à l'aménagement des territoires. En 2022, GEM réalise un chiffre d'affaires de 33 millions d'€ (+ 50% par rapport à 2012). Plus d'informations sur www.gem-manutention.com

Restez en veille et gagnez en visibilité : rendez-vous sur
<https://boutique.lepetiteconomiste.com>